

Nouvelles du Comité central

Lors de sa séance d'avril, le Comité central de la FMH a ...

- ... porté son choix sur la fiduciaire Von Graffenried SA (Berne) pour l'élection ordinaire de l'organe de contrôle par la Chambre médicale;
- ... décidé de laisser à l'Assemblée des délégués le soin de voir si la FMH doit soutenir la motion «contre la désolidarisation dans l'assurance-maladie due à la création de caisses bon marché»;
- ... décidé de soumettre à l'Assemblée des délégués la prise de position de la FMH concernant l'initiative populaire «Protection contre la violence des armes»;
- ... pris connaissance de l'état actuel du projet «Carte de professionnel de santé». Les offres demandées seront disponibles d'ici à la séance de juillet. Le Comité central recevra ensuite une proposition quant à l'entreprise avec laquelle ce projet pourra être réalisé;
- ... pris connaissance du projet de règlement de la Commission de gestion;
- ... décidé d'élaborer une prise de position de la FMH concernant le projet de l'Ordonnance 5 relative à la loi sur le travail (OLT 5). Cette ordonnance porte sur la protection des jeunes travailleurs contre les travaux dangereux;
- ... approuvé les nominations suivantes en vue des élections au conseil d'administration de FMH Services: Sven Bradke (entrepreneur), Max Giger (délégué du CC), Thomas Paly (délégué du VEDAG), Vincenzo Liguori (délégué de l'OMTC) et Donatella Campus Souche (déléguée de la SMSR);
- ... estimé que la FMH pouvait remettre à l'Obsan (Observatoire suisse de la santé) des données statistiques sur les médecins travaillant en milieu hospitalier dans notre pays;
- ... pris connaissance du rapport concernant la convention sur la radiologie (RE III);
- ... autorisé la CTM (Commission des tarifs médicaux LAA) à utiliser la banque de données de valeur intrinsèque dans le cadre d'ores et déjà approuvé;
- ... décidé de s'adresser à l'OMTC (Ordine dei Medici del Cantone Ticino) pour la succession du Dr Yvette Barbier au sein de l'organe paritaire «Convention relative aux médecins-conseils»;
- ... pris la décision d'adhérer au comité de patronage du projet-pilote «Fassis». Ce projet concerne la réinsertion de personnes handicapées, et notamment de personnes atteintes d'un handicap psychique.